



**ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE DOÑIHUE
SECRETARIA MUNICIPAL**

**ACTA N° 15
SESION ORDINARIA HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL
ILUSTRE MUNICIPALIDAD DOÑIHUE**

En Doñihue, a siete días del mes de mayo del año dos mil veinte, el Honorable Concejo Municipal, siendo las 12:55 horas en el Salón de Reuniones de la I. Municipalidad de Doñihue, se da inicio a la Sesión Ordinaria N°15/2020, presidida por el Señor Alcalde Don Boris Acuña González y contando con la presencia de los señores Concejales, Doña Macarena Fierro Contreras, Don Fernando Zamorano Peralta, Don Humberto Díaz Pino, Don Luis Palacio Azua, Doña Pabla Ponce Valle y la Sra. Secretaria Municipal Doña Lilian Contreras.

El Señor Alcalde Don Boris Acuña González saluda a los Señores (as) Concejales (as) y a los demás asistentes y da por iniciada la Reunión Ordinaria del Honorable Concejo Municipal N° 15, del día Jueves 07 de Mayo del 2020, en nombre del progreso de nuestra comuna, la tabla es la siguiente:

TABLA:

1. CORRESPONDENCIA.
2. INFORME FINANCIERO 2020.
3. VARIOS.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., saluda a la Señora Lilian, Sra. Mary Díaz, Sr. Samuel Pérez.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., solicita a la Sra. Secretaria Municipal Doña Lilian Contreras dar lectura a la correspondencia.

La Sr. Secretaria Municipal, Doña Lilian Contreras B., buenas tardes, Sr. Alcalde y Sres. y Sras. Concejales, no hay correspondencia.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., pasamos entonces al segundo punto, Informe Financiero 2020.

La Sr. Secretaria Municipal, Doña Lilian Contreras B., había una reunión de Comisión de Finanzas donde se iba a analizar el presupuesto, eso sería después conversado en la reunión de Concejo y la reunión al final de suspendió porque no hubo cuórum, de acuerdo a reglamento.

El Sr. Concejel, Don Fernando Zamorano P., Alcalde como presidente de la comisión de finanzas, les llegó a todos por correo electrónico el tema del informe que esta reunión se iba a realizar a pesar de que trimestralmente se entrega el balance financiero entonces todos tenemos la información es analizarlo y eso. Se suspendió por falta de cuórum.

La Sra. Concejel, Doña Pabla Ponce V., se suspendió por falta de cuórum, pero realmente yo pensé cuando solicité la reunión de comisión de finanzas de que íbamos a tener la oportunidad de analizar el presupuesto en base a que me imagino la pandemia hay algunas cantidades que no se han podido utilizar dentro del presupuesto y que nosotros hubiésemos podido determinar junto con usted o la reunión de comisión de que ese financiamiento que está detenido hasta hoy se podía haber habilitado otras partidas, me entiende, con el fin de hacer frente a esta pandemia , no solamente el informe financiero.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., lo que pasa Concejala es que el tema de las glosas y el tema de los ítems también no hay ningún ítem acotado, en el caso de ítem social, estamos un poquito más alto de lo que debiera ser esta etapa del año producto de la pandemia, estamos hablando dentro del 40-45% pero está dentro de los gastos que son los ítems que se están utilizando, en el momento que exista la posibilidad de que un ítem esté reventándose o que se esté a punto de ser utilizado en su totalidad indudablemente va a pasar por Concejo Municipal.

La Sra. Concejal, Doña Pabla Ponce V., esa era la pregunta pero si usted me dice que están bien.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., estamos dentro de los márgenes, social se disparó un poquito respecto a años anteriores.

La Sr. Secretaria Municipal, Doña Lilian Contreras B., pero es normal dentro de lo que estamos viviendo.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., si por supuesto, estamos en el quinto mes del año, se supone que en julio en la mitad del año debiera estar al 50%.

El Sr. Concejal, Don Humberto Díaz P., si pero generalmente julio, agosto son los meses complicados.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., entonces bajo esa situación lo que nosotros vamos a hacer en la medida que vayamos viendo que, y eso lo vamos a ver también en el Informe Financiero.

La Sr. Secretaria Municipal, Doña Lilian Contreras B., ya se los entregamos.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., ¿se les entregó?, bueno ahí pueden analizar las cifras y darse cuenta que estamos en una situación todavía, a pesar de que aún no tenemos los ingresos que se habían presupuestado pero no está mal tampoco.

La Sra. Concejal, Doña Pabla Ponce V., en realidad ese era el objetivo de la reunión de comisión.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., pero basado eso, les informe que estamos con los ítems bastantes holgados con respecto a situaciones, si esto se nos escapa de las manos, estamos en el quinto mes pero estamos esperando mayo, junio, julio y parte de agosto, si se nos escapa de las manos indudablemente vamos a tener que hacer modificación presupuestaria por el momento esperar que no pase eso.

El Sr. Concejal, Don Humberto Díaz P., yo en ese último comentario coincido absolutamente con usted, pienso que todavía ojalá Dios quiera no llegemos, pero podemos tener alguno de estos meses de invierno bastante más catastróficos en donde va a ver que hacer alguna modificación y una revisión a todo el marco presupuestario.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., por supuesto, en eso le insisto, el tema de ingresos tenemos una merma pero tampoco es tan ostensible hasta este momento, estamos esperando el comportamiento y los compromisos que tenga el estado con nosotros, eso lo vamos a ver también, estamos viendo que se están recortando muchas partidas presupuestarias de diferentes Gobiernos Regionales para hacer caja a nivel nacional y eso distribuirlo.

El Sr. Concejal, Don Humberto Díaz P., yo quería hacerle una consulta Alcalde en relación a eso que comenta de los ingresos, por ejemplo hoy día sabemos que los restaurantes están trabajando un 30% y el comercio en general se ha visto muy afectado por esto, que va a pasar con los dineros que recauda el Municipio de eso, va a ver alguna flexibilidad, yo sé que estamos con un tema global porque eso es un ingreso también y ayuda, pero también lo estoy viendo desde el otro punto de vista, de la mirada del restaurante que no ha podido trabajar que no ha generado.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., pero yo creo que ahí ver una posición general a nivel de gobierno, nosotros tenemos que regirnos por las leyes que corresponden y hacer cumplir los plazos que corresponden y así también pasa con el tema de los permisos de circulación, el último día se amplió el plazo para esto y en las condiciones que nosotros le estábamos pidiendo hace rato al gobierno, el plazo se amplió y por lo tanto ya tuvimos una señal respecto a eso, en cuanto a los negocios y es bueno también decirlo nosotros nuestros principales ingresos en cuanto a patentes comerciales, nos da la empresa Agrosuper más otras empresas que están ligadas también a ellos, si tuviésemos una situación de no pago respecto a las patentes entiendo que impactaría también, para todos nosotros es importante porque en estos momentos no tenemos infracciones de tránsito, no tenemos fiscalizaciones con temas de obras, no tenemos, hay una serie de ingresos que en este momento nosotros no estamos percibiendo y que en algún momento pueden hacer crisis, pero tenemos que manejar, esto es una crisis por lo tanto hay

que manejarla, y en la medida que nosotros vayamos teniendo estas señales, no va a ser sólo la Municipalidad de Doñihue, van a ser todos los Municipios de Chile y por lo tanto nosotros estas señales las vamos transmitiendo a nivel Regional y la Región se los llevará a nivel nacional y ahí tomarán la decisión que corresponda.

La Sra. Concejal, Doña Pabla Ponce V., Alcalde en la mañana le comentaba hace un rato acá que el Presidente anunció nuevas medidas para los Municipios y entre eso estaba lo que usted decía el fondo común, el tema de las contribuciones y las patentes, poder inyectar esos recursos a los Municipios y poder adelantarse un poco a eso.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., yo espero Concejala que eso se haga, porque hemos escuchado muchas preocupaciones, muchas palabras de fortalecimiento y los recursos no han llegado.

La Sra. Concejal, Doña Pabla Ponce V., pasa lo mismo Alcalde con la gente con la ciudadanía, se han hablado muchos paquetes que tampoco han llegado realmente a la gente.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., y somos nosotros los Municipios que tenemos que poner la cara y decir realmente ha llegado esto, ha llegado esto otro.

La Sra. Concejal, Doña Pabla Ponce V., esperemos que así sea.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., si por supuesto, Concejales pasamos a varios.

El Sr. Concejal, Don Fernando Zamorano P., Alcalde una felicitación de parte de los vecinos de Pedro Aguirre Cerda por el estupendo trabajo que ha realizado usted en cuanto a la sanitización en Lo Miranda, Doñihue, los vecinos están muy conformes agradecidos de verdad, de la gestión que usted está liderando.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., somos todos nosotros los que estamos haciendo eso.

El Sr. Concejal, Don Fernando Zamorano P., sobre todo adultos mayores.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., efectivamente se está yendo dos veces a la semana, nosotros estamos tratando de fortalecer en forma práctica también y poniendo recursos en eso y basándonos mucho en la colaboración que hemos tenido de nuestros agricultores, yo creo que en algún momento a todos esos agricultores les vamos a tener que hacer un gran reconocimiento, un gran reconocimiento en público como corresponde, a lo mejor buscar una figura dentro de lo que es llegado el momento de lo que es nuestros reconocimientos ciudadanos para agradecer, porque esto es momento histórico, cuando está en riesgo la salud, está en riesgo la parte económica aquí se ven las personas que realmente están comprometidas con nuestra comunidad para aportar muchísimo.

El Sr. Concejal, Don Humberto Díaz P., yo como veo el diagnóstico en general en las Municipalidades, he visto que, es una apreciación absolutamente personal la que voy a decir, el Gobierno ha tomado medidas que de repente muchas de ellas los Alcaldes las habían presupuestado antes, la habían planificado antes, usted ayer por ejemplo habló del tema del gas por dar un ejemplo que se me viene a la mente, es efectivamente un elemento prioritario para lo que se nos viene y que de repente nadie lo contempla, en cambio los Alcaldes lo han hecho en general salvo Alcaldes que a lo mejor quieren hacer noticia con esto más que solucionar un problema pero por ejemplo todo lo que se ha implementado con la sanitización, ahora usted puso unos túneles sanitarios que hay gente que dice hay no sirve de nada, pero la verdad cero yo que todo esto suma y suma además para un tema mental que es muy importante en ciudadanía en la comunidad de sentirse protegido, es lo mismo que la seguridad ciudadana, en ese aspecto yo creo que la comuna ha ido trabajando bien, independiente de que hayamos aumentado o no aumentado porque una cosa es la medida que toma la autoridad y otra como se comparta la ciudadanía, creo que el comportamiento de la ciudadanía también ha sido bastante bueno, sin embargo hay excepciones y son esas las que provocan digamos estos temas complejos que nos han afectado a nosotros.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., un dato, una cifra respecto al tema de las enfermedades pulmonares o enfermedades respiratorias, he conversado con el Jefe de Salud y me dice que la urgencia ha bajado no sé puedo estar equivocado un 70% de las atenciones preferidas de salud, sobre todo aquí, el hecho de estar en las casas más protegidos, el hecho de no salir al intemperie, el hecho de no estar en los colegios todo eso ayuda de que no se enfermen tanto entonces es la sumatoria de muchas acciones y muchos comportamientos también la que nos puede dar otros resultados, mejor en otro aspectos, el tema de la urgencia ha bajado muchísimo porque las personas antes les pasaba cualquier cosa e iban a la urgencia ahora ya saben que la urgencia es urgencia. Varios.

La Sra. Concejal, Doña Pabla Ponce V., yo le quería hacer una consulta usted sabe que la gente nos pregunta, hace poquito estuve viendo el Facebook del Alcalde de Coltauco donde ellos decían que tenían un caso allá y que la persona habría trabajado en la Comuna Doñihue, pero mi consulta va más que nada , ¿Cómo es el protocolo? En términos de por ejemplo esa persona saber, o usted tiene acceso a saber donde trabajaba, porque si trabajaba acá en la Comuna, el lugar donde trabajaba es importante en términos de hacerles un seguimiento me entiende.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., si lamentablemente todos los casos que son positivos los maneja la Seremia y el Servicio de Salud y hay un nivel de hermetismo tremendo respecto al tema de la información, en estos momentos nos perjudica muchísimo porque nosotros podemos, tenemos canales de comunicación que en ningún caso va a ser canales de , porque a nosotros, que nos pasó hoy día sobre todo en el CESFAM, este también detecta personas y detecta posibles casos, y siempre hablamos de posibles cierto porque cuando en los primeros posibles casos que se dieron que tuvieron que ver con la Villa Centro de Doñihue, un caso en Lo Miranda u otros, el protocolo dice claramente aislamiento y nosotros cuando estamos haciendo las sanitizaciones también decimos mira porque no sé cómo se filtra esta cuestión que las juntas de vecinos dicen sabemos que ya hay un tema de aislamiento de una familia determinada en tal sector y nos dicen ustedes hagan otra pasada con el tema de la sanitización y nosotros accedemos porque las juntas de vecinos nos solicitan, porque nos dicen miren den una pasadita más por acá o con la persona que dio positiva

también, y de donde es , es de allá, de acá, de allá y alguna vecina dice nosotros sabemos que es de acá por lo tanto queremos en este sector queremos otra pasada con el tema de la sanitización , no hemos logrado eso de mantener una comunicación con la Seremia ni con el Servicio de Salud, no hemos logrado eso y lo peor nos dicen, en el caso cuando ellos manejan algo, háganse cargo de esto y nosotros les decimos bueno con que plata porque el tema de no sé yo lo quiero decir porque las personas que fallecen de esto y hay que enterrarlas, o hay que cremarlas y Doñihue y Lo Miranda no tienen tierra para esto y que tenemos que hacer " cremar" y aquí no hay la posibilidad de esto, entonces la Municipalidad se tiene que hacer cargo de la cremación y eso tiene que ser urgente y las familia no tienen.

El Sr. Concejal, Don Humberto Díaz P., y eso tiene un costo.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., un millón trecientos y tantos mil pesos, entonces para algunas cosas ellos son muy reservados, quien se hace cargo de la alimentación de esa familia.

La Sra. Concejal, Doña Macarena Fierro C., las que quedan en cuarentena.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., las que quedan en cuarentena de eso estamos hablando entonces quien se hace cargo de la alimentación de los pacientes, entonces quien se hace cargo, como lo sabemos nosotros, tenemos que andar como adivinando y en el caso de nosotros que en el CESFAM lo hacemos o lo hacen ellos que tienen algunos síntomas que son complicados que pueden resultar en esto, nosotros ya tenemos el protocolo para decir nosotros nos hacemos cargo de la alimentación, del gas me entienden, ahí se mantiene una comunicación que es absolutamente lejana en el sentido que hay que dejar los alimentos ahí, hay todo un protocolo , entonces nosotros en ese ámbito sin resultar positivo nos hacemos cargo nosotros, pero los que detecta definitivamente el Servicio de Salud no tenemos absolutamente idea.

La Sra. Concejal, Doña Macarena Fierro C., ¿tampoco se hacen cargo ellos los que detectan?

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., con respecto a la alimentación no.

La Sra. Concejal, Doña Pabla Ponce V., Alcalde entonces la Seremia un poco para entender, llega a las familias, porque tengo entendido que tienen un plazo para llegar a las familias y supongo que ellos hacen todo este recorrido de la cadena para saber donde trabajaba el señor, hacer un seguimiento.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., ellos sí, entre comillas también porque de repente se pierde la trazabilidad, entonces ¿Dónde se infectó usted? Nosotros hemos preguntado algunos casos y pero ¿Cómo?

La Sra. Concejal, Doña Macarena Fierro C., pero como va a tener la seguridad, por ejemplo yo encuentro impresentable que de verdad que hayan escrito eso en la comuna de Coltauco, se contagió en Doñihue a lo mejor.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., voy a decir algo que a lo mejor no es políticamente correcto pero nosotros porque tenemos personas que hemos detectado, porque aplicamos los exámenes, porque cumplimos con los protocolos, porque informamos como corresponde, yo no sé y pongo en duda esto si todas las comunas están haciendo lo mismo, nosotros tenemos muchos equipos en la calle y tenemos cualquier tipo de patología actuamos en forma bastante seria y por lo tanto hemos detectado, pero no todas las comunas están haciendo lo mismo, ha es que nosotros no tenemos y cuantos exámenes han hecho, ninguno.

La Sra. Concejal, Doña Macarena Fierro C., de acuerdo a la publicación nosotros podríamos decir.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., si pero eso es tendencioso eso Concejala, porque nosotros podríamos decir, yo quiero decir algo con respecto al tema del contagio, en el caso de nuestra querida amiga Silvia, ella se contagió en el hospital, la segunda persona que estaba contagiada le han aplicado dos o tres test y está negativa, no está positiva y hoy día o mañana vamos a tener oficialmente si el cuarto, vamos a saber oficialmente si esa persona nunca estuvo contagiada, yo estoy hablando de la segunda persona, porque fue la Sra. Silvia y después fue otra persona.

El Sr. Concejal, Don Humberto Díaz P., la niña embarazada.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., esa, a esa se le ha aplicado tres veces el test y creo que fue una mala manipulación en Santiago donde la detectaron, y yo conozco a las personas de esa familia, ellos me informaron a mí y me dijeron vamos a ser súper estrictos y vamos a aplicar todos los test porque todos estamos preocupados, han aplicado los test a toda la familia, una, dos, hoy día lo estamos aplicando nosotros, fuimos a aplicarlo a nuestro CESFAM oficialmente como se debe hacer para llevar la muestra pero también existen situaciones que nosotros nos estamos haciendo cargo eso sí, no estamos eludiendo una responsabilidad, ni tampoco estamos diciendo nosotros tenemos pocos, tenemos muchos, no, es una realidad pero debemos ser serios en esta cuestión, no podemos decir saben que de ahora en adelante no vamos a tener más contagiados porque no vamos a aplicar más test, nos puede quedar una embarrada grande.

El Sr. Concejal, Don Humberto Díaz P., bueno y de hecho los informes regionales no llegan con los detalles que corresponden.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., no tampoco.

El Sr. Concejal, Don Humberto Díaz P., a mí me han llegado en el mismo día informes distintos que hablan de tres casos, de dos casos, que digamos si el fallecido está descontado o no.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., pero fundamentalmente tiene que ver con eso y nosotros estamos tratando de hacernos cargo de una situación en la cual bueno entiendo que hoy día estarían llegando los primeros \$50.000.000.- a Salud, no ha nosotros a Salud.

La Sra. Concejal, Doña Macarena Fierro C., tengo entendido que la plata que llega a Salud no está contemplado para test.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., no, pero igual nosotros tenemos algunos test, de los que están validados por el Ministerio, no tenemos gran cantidad pero tenemos, pero tampoco podemos decirle a la población tenemos, esta

cuestión tiene que ser manejada en forma responsable, yo creo que aquí nuestros equipos han sido muy responsables, yo lo único que pido es que eso que es tendencioso que digan se contagió en tal parte, que importa, tiene un contagiado y esta cuestión es así.

La Sra. Concejal, Doña Pabla Ponce V., Alcalde lo último que le consulto, se escapó una información tal como usted me dice imposible que sepamos realmente, que habría un funcionario de salud que estaría contagiado, a él tampoco se le ha hecho el examen o sea no hay un examen que arroje negativo o positivo porque ya se está hablando y no ha llegado el resultado.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., no ha llegado el examen, hasta el momento es cuarentena y esperar los resultados del tema y aplicar los protocolos que significa que en caso que fuese un funcionario de salud que está a cargo o participa de un turno, todo el turno se va para la casa en cuarentena y esto es parte de la realidad que estamos viviendo, por lo tanto hay que ser serio y riguroso en la aplicación de eso y todos deberíamos entender que esta cuestión nos puede pasar a cualquiera

La Sra. Concejal, Doña Pabla Ponce V., y yo creo que vamos a tener que aprender a vivir con esto por un largo tiempo, vamos a tener que ir a acostumbrándonos a esa realidad.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., absolutamente, eso les pido y les pido responsabilidad en la comunicación, las dudas cualquier cosa tenemos un equipo de salud, una persona que está liderando en Salud que es Edinson Toro R., que encuentro que ha hecho un trabajo muy riguroso y yo creo que eso le da a uno un poquito de tranquilidad de que se están aplicando todos los protocolos que corresponden.

El Sr. Concejal, Don Humberto Díaz P., yo pido las excusas por no haber llegado a la comisión porque la verdad es que tenía una supervisión de la Dirección Provincial que anda con unas encuestas para el posible retorno, ella misma decía que la verdad que no le había ido nada de bien con las encuestas en el sentido de tener la posibilidad de retornar porque obviamente primero que nada los apoderados no quieren volver a enviar a sus hijos, en ese contexto dar la tranquilidad de que esto tal como usted lo está

diciendo es una emergencia que el hacer volver sobre todo a los niños pequeños a las aulas es un peligro público y lo último estábamos viendo la posibilidad, el próximo mes vamos a trabajar de la misma forma Alcalde en un principio.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., yo pienso que debiéramos, no sé eso lo determinan ustedes yo pienso que siempre estar en el caso que esto se complique hacerlo vía online.

La Sra. Concejal, Doña Macarena Fierro C., dejemos los Concejos los primeros días de junio, la primera semana proponemos el uno, el dos y el tres de lo contrario podemos hacerla extraordinaria.

El Sr. Concejal, Don Humberto Díaz P., o también podría ser esos mismos día en base a remoto.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., eso lo determinará la urgencia.

Se llega a acuerdo de ser el uno, dos y tres de junio a las 12:00hrs.

La Sra. Concejal, Doña Pabla Ponce V., entre la reunión de comisión y el Concejo se presentó una señora acá, la verdad que no le sé el apellido sé que se llamaba Ángela, bueno la verdad que fue un momento bastante incómodo agradezco a la Sra. Lilian y a Don Luis que estaban y a Samuel y la Sra. Mari bueno ella se acercó a insultarme, más que nada a mí me preocupa Alcalde, entiendo que la Sra. Tiene algunos problemas de salud así que entiendo perfectamente no tengo problema con eso pero si, ella ha venido en varias ocasiones acá, sería bueno tener algún tipo de precaución sobre todo cuando hay Concejo yo se lo pediría, la verdad es que ahora ella me amenazó y me preocupa el tema de la salida, yo igual llamé al Teniente, no sé si estarán ahí porque le dije que el Concejo terminaba a la una, no sé con qué me voy a encontrar a la salida .

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., si claro, ningún problema, puede llamar al Sr. Fecci, para que la acompañe.

Sr. Concejal Fernando Zamorano P., Alcalde entiendo que hay que velar por la seguridad pero al Concejo puede entrar cualquier persona.

La Sra. Concejal, Doña Pabla Ponce V., entiendo que puede venir cualquier persona, pero ella ha venido varias veces.

Sr. Concejal Fernando Zamorano P., a lo mejor tienen algún problema personal tú con ella.

La Sra. Concejal, Doña Pabla Ponce V., no, no tengo nada con ella, creo que he hablado una vez a parte de esta con ella.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., pide a la Secretaria Municipal que llame al Sr. Fecci para que acompañe a la Concejala Ponce.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., no habiendo más que tratar y siendo las 13:22 hrs. Se cierra la sesión.

SESION ORDINARIA N° 15/2020.

**RICARDO BORIS ACUÑA GONZALEZ
ALCALDE**

**MACARENA FIERRO CONTRERAS
CONCEJALA**

**HUMBERTO DIAZ PINO
CONCEJAL**

**FERNANDO ZAMORANO PERALTA
CONCEJAL**

**LUIS PALACIO AZUA
CONCEJAL**



**PABLA PONCE VALLE
CONCEJALA**

**ALIAN CONTRERAS BARRIOS
SECRETARIA MUNICIPAL**

LCB/mdl